

Events

СОБЫТИЯ



Степной орёл (*Aquila nipalensis*). Фото И. Карякина

The Steppe Eagle (*Aquila nipalensis*). Photo by I. Karyakin

(1) Контакт:

КГПИ, кафедра биологии (НИЦ ПЭБ)
ул. Тарана 118, к. 712
г. Костанай
110000 Казахстан
тел.: +7 (3142) 542 589,
548 532
naurzum@mail.ru
kgpi118@mail.ru

(1) Contact:

Kostanay State Pedagogical Institute
Department of biology
Tarana str., 118 – 712
Kostanay
110000 Kazakhstan
tel.: +7 (3142) 542 589,
548 532
naurzum@mail.ru
kgpi118@mail.ru

(2) Контакт:

Юлия В. Шубина
Государственный Дарвиновский Музей,
факс: +7 (495) 135 3384
тел.: +7 (495) 135 1888,
135 3384
Uliashub@darwin.museum.ru

(2) Contact:

Julia V. Shubina
State Darwin Museum
fax: +7 (495) 135 3384
tel.: +7 (495) 135 1888,
135 3384
Uliashub@darwin.museum.ru

3–4 апреля 2007 г. в г. Костанай (Казахстан) Костанайский государственный педагогический институт (научно-исследовательский центр проблем биологии и экологии факультета естественных наук и кафедра биологии) проводят Международную конференцию «Биологическое разнообразие азиатских степей».

Планируются следующие тематические направления:

- растительные и животные сообщества степных экосистем;
- фито- и зооценозы водно-болотных угодий азиатских степей;
- лесные экосистемы степной зоны;
- особо охраняемые природные территории азиатских степей и их роль в сохранении биоразнообразия.

Также планируется круглый стол: «Проблемы изучения регионального биоразнообразия и использования научных материалов в учебном процессе ВУЗов».

К началу конференции будут изданы её материалы.

Для участия в конференции **до 10 декабря 2006 г.** необходимо направить обычной почтой в адрес Оргкомитета заполненную регистрационную форму, распечатанные материалы публикации, дискету и квитанцию об оплате оргвзноса в размере 1500 тенге (300 руб.) за одну публикацию. Контакт (1).

18–20 сентября 2007 г. в г. Москва (Россия) в Государственном Дарвиновском музее пройдёт Международная конференция «Современные проблемы биологической эволюции», посвященная 100-летию со дня основания музея.

Язык конференции – русский. Основные направления работы:

1. Эволюционная теория: история и современность.
2. Микроэволюция и видообразование.
3. Макроэволюция.
4. Эволюционная генетика.
5. Эволюция онтогенеза.
6. Эволюция поведения.
7. Эволюция сообществ.

Тезисы докладов, которые предполагается опубликовать к началу конференции, принимаются до 10 апреля 2007 г. Контакт (2).

Research Center of Biological and Environmental Problems of the faculty of natural science and the chair of biology of the Kostanay state pedagogical institute will held the international conference «Biodiversity of the Asian steppes» in Kostanay (Kazakhstan) on 3–4 April 2007.

Following themes are going to be sounded:

- Plant and animal communities of steppe ecosystems.
- Plant and animal communities of wetlands in the Asian steppes.
- Forest ecosystems of the steppe zone.

Protected areas of the Asian steppes and its significance for biodiversity conservation.

The workshop «Problems of researching the regional biodiversity and using the scientific data by higher education establishments» is also planning.

The conference proceedings will be published by the beginning of the conference.

The registration fee (for a publication) is 1500 tenge (300 rubles). The application form, printed report with the copy on a floppy-disk and receipt on payment will by post to the Organization Committee. The deadline for submission is **10 December 2006**. Contact (1).

The international conference «Modern problems of biological evolution» devoted to 100th anniversary of the State Darwin Museum foundation will take place in the State Darwin Museum in Moscow (Russia) on 18–20 September 2007.

The official language of the conference wills Russian.

Following problems will be sounded:

1. Evolution theory: history and modern world.
2. Microevolution and species-formation.
3. Macroevolution.
4. Evolution genetics.
5. Evolution of ontogenesis.
6. Evolution of behavior.
7. Evolution of communities.

The deadline for Abstracts is 10 April 2007. The conference proceedings are planning to be published by the beginning of the conference. Contact (2).